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《２学期が始まり１０日がたちました》 

９月に入り、一気に秋が近づいたような天気が続いています。２学期がスタートして１０日がたち、さ

まざまな制限があるなかでも生徒達は徐々に学校生活のリズムを取り戻しつつあります。さて、本校生徒

の間でもワクチン接種が進んでおります。様子を見ると副反応にも個人差があり、数日体調が戻らない生

徒もいるようです。体調がすぐれない場合はしっかりと回復してから登校させるようにしてください。今

後とも油断することなく感染症予防に取り組んで参ります。 

《市駅伝大会に参加して》 

 ９／２（木）、市内２８校が集い、郡山市中学校駅伝競走大会が開成山公園内周回コースで行われ

ました。結果は女子が９位、男子が７位でした。１年生では唯一、２組の工藤楓奈さんがレギュラ

ーとして４区を走り、区間１２位と力走しました。工藤さんを含め参加した５名の１年生は、大会

を経験したことでさまざまなことを感じたようです。それぞれの感想をご紹介します。 

 

３年生がつないだ襷を、来年、再来年と、１・２年生がしっかりと引き継ぐことを期待します。 さぁ、次は新人戦！ 

 

【第１９週の予定】 （９／６～１０） 
 曜 時程 行事・その他 完全下校 

９／６ 月 Ｂ６ 生徒会役員選挙運動～１５日  １７：２５ 

７ 火 Ｂ６ ＳＣ来校 １７：２５ 

８ 水 Ｂ６ 特に何もありません。 １７：２５ 

９ 木 Ｂ６ 特に何もありません。 １７：２５ 

１０ 金 Ｂ５ 避難訓練（放送講話） １６：２５ 

 

《ふくしま学力調査の個人結果票を配付しました》 
 ９／１（水）、１学期に実施した「ふくしま学力調査」の個人票を配付しました。見方については、同時に配付した保護者

用リーレット「個人結果票をお届けします」をご参照ください。この調査は他との比較が目的ではありません。ぜひお子さ

んの学力の伸びに注目し、「成長」を褒めてあげてください。 

三谷大輝くん 

 僕は駅伝大会に参加して、走らなかったけど走る人をたくさん応援できてよかったで

す。本番ではしていた人たち見ていて、粘り強く走り、目標タイムに近いタイムで走れて

いて、かっこよくてすごいと思いました。他のチームを見るとたくさん速い人もいる中で、

入賞することはすごいことだと思います。来年も走らないかもしれないけど入賞できるよ

うにがんばりたいです。 

小室碧さん 

 私は補欠として大会に臨みました。選手になれなくてとても悔しかったです。先生方の

話にもありましたが、先輩方の想いを受け継ぎ、来年も好成績を収めたいです。私はライバ

ルに恵まれていると思うので、来年はライバルに負けないよう、朝の体力向上等を利用し

てどんどん記録を伸ばしたいです。この悔しさをバネに来年は選手になって入賞したいで

す。 

工藤楓奈さん 

私は今回、選手として駅伝大会に参加させていただきました。４区を任され、先輩とともに最後までタスキをつなぐことができました。夏休みから約１ヶ

月半練習してきたことをいかして、ゴールできたことはとても嬉しかったです。また、今回がんばることができたのは、応援してくれた友達、先輩、先生方の

力もあったと思います。ここまで駅伝を続けてこれたのは、仲間がいたからということを忘れず、駅伝以外でも生かしていきたいです。 

津守隆成くん 

 ぼくは市駅伝大会に参加して、実際に走ることできなかっ

たけど、他の中学校はどのくらい速いのか分かりました。ま

た、来年か再来年に市駅伝大会に出場するかもしれないの

で、今の３年生のような走りをしたいです。 

大越晴琉くん 

走った全員が本番で自己ベストを出してすごいと思った。

特に颯翔先輩が走り終わってからブルーシートに倒れ込んで

いたのが印象的だった。僕もこうなるくらい走りきろうと思

った。駅伝大会で学んだことをサッカーや学校生活に活かし

ていこうと思う。 


